



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2012

P075322

Anzug Stephan Gassmann und Konsorten betreffend Errichtung einer S-Bahn-Haltestelle "Solitude"

P085023

Anzug Christian Egeler und Konsorten betreffend S-Bahnstation Morgartenring-Allschwil

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Anzüge Stephan Gassmann und Konsorten und Christian Egeler und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Das Bau- und Verkehrsdepartement hat 2010/11 das Potenzial dreier möglicher Standorte für S-Bahn-Haltestellen im Kanton Basel-Stadt untersuchen lassen: Morgartenring, Solitude und Riehen Stettenfeld. Die Studie, die auf einer schweizweit standardisierten, von der SBB anerkannten Bewertungsmethode basiert, weist, was Bevölkerung und Arbeitsplätze anbelangt, für die drei Standorte und auch gegenüber bestehenden S-Bahnhaltestellen ein relativ hohes Potenzial für das Szenario 2030 aus (Basis Gesamtverkehrsmodell). Die drei S-Bahnhaltestellen sollen deshalb weiterverfolgt werden. Sie sind im kantonalen Richtplan und im Agglomerationsprogramm Basel als Massnahmen für die Periode 2019 – 2022 eingestellt. In einem nächsten Schritt sind die technische Machbarkeit der drei Haltestellen zu prüfen und deren Kosten grob abzuschätzen. Die Arbeiten sind mit den betroffenen Gebietskörperschaften und mit den Bahnen zu koordinieren.

